Yuccs, la marca de zapatillas sostenibles



Pablo Mas, CEO y fundador de Yuccs, es el empresario detrás de una de las marcas de zapatillas sostenibles españolas más consolidadas. El joven emprendedor español consiguió vender 10 000 pares de zapatillas en un solo día. No hay límites para el éxito cuando la innovación y la sostenibilidad van juntas. El objetivo del fundador de Yuccs es continuar con la tradición española del calzado, una de las más prestigiosas del mundo, con una producción 100% local.

- (1) En sus tres primeros años de vida, la marca de zapatillas ha logrado vender más de 200 000 pares en España a través de su tienda online. Y ahora ha vuelto a batir un récord histórico con su último y reciente lanzamiento: la primera zapatilla de la firma fabricada de lana merina y resistente al agua. En un solo día se han vendido 10 000 pares de zapatillas a través de su web. Como Yuccs vende a sus clientes sin tener que pasar por distribuidores o tiendas multimarca —que aumentan el precio del producto hasta un 50%— es capaz de ofrecerles un producto de máxima calidad al mejor precio. Desde el mes de noviembre la firma tiene su primera tienda propia en Palma, la capital de Mallorca. Y dentro de poco abrirá tiendas en ciudades como Madrid y Barcelona.
- (2) Para este año la firma mallorquina quiere aumentar sus ventas un 100% y duplicar la capacidad de su fábrica situada en Elche, donde surgió la artesanía del calzado y donde se encuentran los mejores
 15 zapateros de España. La empresa aspira a tener una producción 100% local, a promover el trabajo y la mano de obra en el país y a apoyar a los fabricantes y expertos en el sector. Las familias locales que confeccionan las zapatillas forman una gran parte del éxito. En el proceso de fabricación de las zapatillas, que tarda seis meses, trabajan más de 150 personas.

- (3) El sueño de Pablo es unir en una zapatilla la comodidad, el diseño y el respeto por el medio ambiente, que está hoy más vivo que nunca. Y ha realizado su sueño usando un tejido de toda la vida que antes era considerado oro en España. Pablo ha devuelto su gran valor a la lana de oveja de raza merina. El resultado es un calzado alejado de las modas y el exagerado consumo en un mundo globalizado. No era una tarea fácil crear ese material óptimo y por eso Pablo se dirigió al Instituto Tecnológico Textil AITEX, con el que Yuccs desarrolló un tejido propio que transpira de forma natural. Que, en contraste con los sintéticos, reacciona a cambios de temperatura del cuerpo, manteniendo el pie caliente en invierno y fresco en verano. Que es muy suave al tacto y tiene propiedades antibacterianas, por lo que las zapatillas se pueden usar sin calcetines. Y que no produce picor en contacto con la piel.
- (4) Si tienes que comprar algún regalo, apuesta por un par de Yuccs, "las zapatillas más cómodas del mundo". No tienes más que entrar en www.yuccs.com y elegir tus zapatillas favoritas. Eso sí, dado el éxito de su nuevo lanzamiento y su limitada producción, ya hay lista de espera en algunos colores para hacerse con las zapatillas que están revolucionando las calles. Los envíos y devoluciones son gratuitos, podrás probarlas durante 30 días sin compromiso y, si no te convencen, te devolverán el dinero. Nota importante: no olvides que comprando Yuccs estás ayudando al futuro de la industria del calzado española y a muchas familias que viven de ella.

adaptado de: www.lavanguardia.com, 03-01-2022